Bei uns hagelt es Diebstähle: Von der Lampe bis zum ganzen Bagger!

Von MATTHIAS GAST

Bayerischer Untermain.
Unsere Baustellen sind
Selbstbedienungsläden! Es
wird geklaut, was nicht
niet- und nagelfest ist. Der
jüngste Fall: In Miltenberg
wurde vor wenigen Tagen
eine 180 kg schwere, selbstfahrende Fugenschneidemaschine von einer Baustelle im Altstadtweg gestohle,
obwohl sie mit Eisenkette
und Bügelschloss an einen
Bagger gesichert war. Ihr
Wert: 8.000 Euro.

Auch kurios: Diebe raubten eine Baggerschaufel an der Baustelle zwischen Elsenfeld und Eichelsbach. Mindestens zwei Gauner mussten den 80 kg-Zusatz-, Tieflöffel" wegbringen. Noch schwerer war das 750 Euro teure Starkstromkabel in der Kleinostheimer Lindigstraße. Der

Abtransport des 80 Meter langen 500-kg-Monstrums war sorgältig geplant. Im GroBostheimer Industriegebie an der Stockstädter Straße entstand ein Schaden von 10.000
Euro. Unbekannte bedienten sich an mehreren Paletten
Wandfliesen. Bei Heinrichsthal rückten unbekannte Täter
gleich zweimal an. In beiden Fällen zapften sie an einer
Straßenbaustelle Diesel im
Wert von 180 Euro ab. Auch
auf einer Bessenbacher Baustelle wurde Diesel-Treibstoff
geraubt.

Stahlcontainer bei

Stahlcontainer bei Wörth ausgerämnt Zwischen Obernburg und Wörth brachen Baustellen-Täter and er B469 in den Baucontainer ein. Neben dem schweren Vorhängeschloss war der Stahlcontainer zusätzlich gesichert: Den sechs Tonnen schweren Radlader vor der Tür führen die eiskal-

ten Täter einfach weg. Da-nach trennten sie mit einem Winkelschleifer das Contai-nerschloss auf. Das 7.000 Euro-Diebesgut: ein Strom-aggregat, zwei Motorsägen, zwei Trenngeräte für die Stra-ßendecke und ein Kanister Diesel.

Diesel.

Oft beraubt:
Elsenfelder Schulbaustelle
Auch vor Schulen machen
Diebe nicht Halt. Aus dem
Rohbau des Elsenfelder
Schulgerbäudes in der
Dammsfeldstraße wurden
Elektrogeräte geplündert. Die
Diebe batten aus einem Kabelschacht den Verstärker für
die Lautsprecher der Rundsprechanlage aus. Besonders
dreist: Noch während die Polizei den Diebstahl aufnahm,
verschwand aus einem anderen Klassenraum im ersten
Stock noch ein Verstärker.
Mehrfach kreuzten in letzter
Zeit auch Metalldiebe dort

Fertig zum Abtransport: Baustellen

werden bei uns zu Selbst-bedienungs-

läden.

auf. Beim Diebstahl von fast 2.000 Metern EDV-Kupfer-kabel im Wert von mehreren Tausend Euro rissen die Übeltäter sogar bereits Kabel aus der Wand.

Unglaublich: LKW mit

Unglaublich: LKW mit Bagger weggefahren Der spektakulärste Coup passierte zwischen Kleinostheim und Karlstein. Verbrecher krallten sich einen Lastwagen plus Bagger auf dem zugehörigen Anhänger - Gesamtwert: 120.000 Euro! Der LKW strad im Kleinostheimer Industriegebiet Pfingstweide. Der LKW wurde aufgebrochen und kurzgeschlossen. Lastwagen und Anhänger wurden am folgenden Tag auf einem Parkplatz bei Bad Brückenau gefunden, vom fast neuen Bagger fehlt weiter jede Spur

de Spur.

Betrunkene
verwüsten Baustellen
Nicht nur geplante Raubzüge, sondern auch betrunkene Jugendliche machen sich an den Baustellen zu schaffen. In der Aschaffenburger Elisenstraße wurde eine Lampe mitgenmene. In Kahl wurden Baustellenabsperrungen in der Hauptstraße umgeworfen. Ein Feld der Verwüstung hinterließen "Wochenendrowdies" auch in Straßbessenbach. An der Baustelle Dorfstraße wurden Schilder und Absicherungen umgeworfen. Der schwere Stein zur Befestigung eines Wamschildes landete auf der Straße. Dadurch wurde die Öl-wanne eines darüber fahrenden Autos aufgerissen. Das Ol breittet sich 40 Meter lang auf der Straße aus, die Feuerhr musste extra anrücken. Das Auto wurde abgeschleppt - Schaden: 1.500 Euro.



Promis verraten ihren Lieblings-Song

Heidi Wriaht alühender Beatles-Fan



SPD-Bundestagsabgeord-SPD-Bundestagsabgeord-nete Heidi Wright aus El-senfeld-Rück: "Beatles fo-rever! Ich war schon früher glühender Beatles-Fan und das ist bis heute so geblie-ben. "Yesterday" als Klas-siker der Band ist noch heute einer meiner Lieb-lingssongs." Die Beatles hört die Landratskandida-tin für den Kreis Mainhört die Landratskandida-tin für den Kreis Main-Spessart am liebsten natürlich bei Radio Primavera



So werden Sie

PrimaSonntag

danach ein Leerzeichen, ihren Text und Ihr MMS-Foto per Handy an die

99666

Fotos mit Ihrer Digital-Kamera senden Sie an: er@prima-sonntag.de Nicht vergessen: Absender,

Telefonnummer, Beschreibung des Fotos.

er ein Foto an PrimaSonntag schickt, irt, sämtliche Rechte daran zu besit d überträgt der Funkhaus Aschaffenb hbt & Co. Studiobetriebs KG alle Rec r Veröffentlichung in deren Medien.

Das Ehrenmal in Mömbris wurde erneut Opfer von Vandalen! Eisenplatten und das Dach sind weg - Dem Denkmal wurde schon öfter Kupfer gestohlen. Der Schaden beläuft sich auf 3.000 Euro, heißt es aus dem Rathaus.







Der Primavera Frühschoppen Jeden Sonntag von 8 - 13 Uhr

